

☆在宅療養あんしん病院システムの登録病院です☆

当院は、平成23年12月より開始となりました「在宅療養あんしん病院登録システム」の登録病院となっております。

このシステムは京都府が、在宅療養をすることになっても、安心して住み慣れた地域で暮らしたい。この思いを実現するため、医療・介護・福祉一体型の安心社会を目指す「京都式地域包括ケアシステム」づくりを、関係機関と連携し一体となり進めているシステムです。

利用できる対象となる方は、京都府内在住の高齢者（65歳以上）で、在宅療養中の方（医師の訪問診療を受けている方、または通院中の方）となっております。

また、このシステムは次のような場合に利用できます。

- ・ 一時的に体調を崩し食事や水分が十分に摂れない時
 - ・ 自宅ではカゼなのか肺炎なのかはつきりしない場合
- このような、在宅では悪化の恐れがある場合にかかりつけ医の判断で登録病院を早期に受診し、必要に応じ入院（3日～1週間程度）することで、重症化を防ぎます。（脳梗塞や急性心筋梗塞など、緊急的に診断や治療が必要な場合、または長期療養を目的とする入院などは本システムでの入院の対象外です）

さらに退院時は、当院の地域連携室とかかりつけ医を含む在宅チームが連携して、退院支援を行い、在宅生活へのスムーズな復帰を支援します。

パンフレット、申込書をご入り用の方は、地域連携室・相談室へお申し出下さい。



在宅療養あんしん病院

☆ 花粉症に関する豆知識 ☆

花粉症の原因となる植物は、代表的なスギ以外にもハンノキやシラカバ、カモガヤやブタクサ、ヨモギなどたくさんあります。実はこれらは時期をずらして1年中飛散します。春夏秋冬それぞれに起因する花粉症をお持ちの方は年中症状が出ることとなります。

<花粉飛散の要注意日>

- ・ 風が強く、晴天の日
- ・ 最高気温が高い日
- ・ 湿度が低く、乾燥した日
- ・ 雨上がりの翌日の晴れた日



<花粉症とカゼの違い>

風邪：通常、1週間程度で治ります。

花粉症：原因となる花粉が飛んでいる間は続きます。

鼻汁はさらさらした「水っぱな」です。

その他、目のかゆみがあれば花粉症、実際に熱が出ていれば風邪の疑いが強い、という見分け方もできます。

花粉症かなと思ったら、医師に診断してもらいましょう。

☆ 献血にご協力いただきありがとうございました ☆

平成29年2月21日（火）当院地下駐車場にて、京都府赤十字血液センターにより献血を行いました。

皆様のご協力により、下記のとおり献血結果報告を受けました。多数の皆様の献血への

ご協力ありがとうございました。

受付数 33名（400ml 28名／200ml 5名）

献血数 22名（400ml 19名／200ml 3名）



新河端病院 理念

信頼と安心の医療

- ・ 患者様に感動をしていただける医療を実践します
- ・ 患者様に選んでいただける病院づくりを実践し

「患者さまの権利」

患者さまには次のような権利があります。

私たちはその権利を尊重するような医療を行います。

- ・ 医療を受ける権利
- ・ 知る権利
- ・ 自分で決定する権利
- ・ プライバシーを守られる権利

医療法人 医修会 新河端病院